## La poderosa e impresionante Ralabra de Dios





La Palabra de Dios es verdad.

(Juan 17:17, parafraseado)







Algunos episodios son tan fantásticos que casi parece que no pudieron haber sucedido. Pero la Biblia y los relatos y promesas que contiene dicen la verdad.



Dios nos comunicó
Su Palabra en la
Biblia para que nos
enteráramos de las
maravillas que ha
hecho para Su pueblo.
Sin embargo, la Biblia

no solo cuenta lo que Dios hizo para otras personas; también habla de lo que Él quiere hacer por nosotros. La Palabra de Dios es verdad. Eso significa que podemos creer lo que Dios dice en la Biblia y contar con que Él hará cosas extraordinarias por nosotros si obedecemos y creemos en Sus Palabras. Siempre podemos confiar en la Palabra de Dios.







Piensa en algo que Dios haya prometido en la Biblia. Haz un dibujo en el que se vea a Dios haciendo realidad esa promesa para ti.



Texto: Katiuscia Giusti. Ilustraciones: Sabine Rich. Diseño: Christia Copeland.

Traducción: Victoria Martínez y Antonia López.

Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2011